

# *Aseguran que gobierno de Evo Morales mejoró economía y calidad de vida de bolivianos*

---



La Paz, 1 ago (RHC) El ministro de Economía y Finanzas Públicas, Luis Arce, afirmó que el logro más importante del gobierno del presidente Evo Morales es haber mantenido el crecimiento de la economía boliviana durante 11 años consecutivos.

En su opinión, un elemento fundamental es la política de redistribución de los ingresos que ha significado una mejora en la calidad de vida de los ciudadanos.

"Creo que el logro más importante es haber mantenido durante 11 años consecutivos un crecimiento de la economía, que con la redistribución de los ingresos derivó en una mejora en la calidad de vida de los bolivianos", remarcó Arce.

En su opinión, las decisiones más acertadas del gobierno fueron las políticas de nacionalización de los recursos naturales e industrialización de hidrocarburos, "instrumentos para lograr el objetivo final de que la población viva cada vez mejor".

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101515-aseguran-que-gobierno-de-evo-morales-mejoro-economia-y-calidad-de-vida-de-bolivianos>



**Radio Habana Cuba**